
外部参加者（回答数6）

１　福祉施設説明会への参加状況について

過去にもある 0

今年初めて 6

２　次期の実施について

毎年開催 6

隔年開催 0

どちらでも良い 0

３　内容について

満足できた 6

満足できなかった 0

４　その他

令和3年度福祉施設説明会　アンケート結果

・聞ける施設が限られるため②。

・個人で行くのは難しいから。

・施設のこと知る良い機会となるから。

・参加者の人数制限があるから（今年度は外部は各校1名でお願いしました。）

・今後、直接見学に行きたい。

・感染症対策が大変な中、開催ありがとうございました。

・具体的な話が聞けて良かった。

・説明の回数を増やしてほしい。

・聞きたいと思っていたことが聞けて良かった。

・放デイの説明がなかった。

・いろいろな施設を選択し、聞けるのは良かった。

・説明で使っているパワーポイントの資料も欲しい。
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